

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dan diuraikan pada bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat menarik kesimpulan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Upaya penyidikan oleh Penyidik Balai Besar POM di Padang terhadap tindak pidana peredaran obat tanpa izin edar adalah mengkaji laporan terkait tindak pidana peredaran obat tanpa izin edar, mengumpulkan barang bukti, menyita, menangkap tersangka pelaku tindak pidana, dan menahan sementara tersangka, penyidik memeriksa tersangka, membuat Berita Acara Pemeriksaan (BAP), menyerahkan tersangka beserta surat pengantar dari Penyidik PNS Pusat Pengawasan Obat dan Makanan kepada Penyidik Polri dan menyerahkan kepada penuntut umum melalui Penyidik Polri.
2. Kendala yang dihadapi Penyidik Balai Besar Badan POM di Padang dalam melakukan penyidikan adalah kurangnya Penyidik PNS di Balai Besar POM, kurangnya kualitas sumber daya manusia dan belum optimalnya kerjasama antar Balai Besar POM dan pelaku usaha atau pedagang.
1. Upaya untuk mengatasi kendala yang dihadapi Penyidik Balai Besar POM di Padang terhadap tindak pidana peredaran obat tanpa izin edar adalah berkoordinasi dengan Polisi, melakukan pelatihan pendidikan Penyidik dan penambahan jumlah pegawai.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka diajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Penulis berharap kepada seluruh aparat penegak hukum agar setiap pelaku kejahatan yang dengan sengaja mengedarkan obat tanpa izin edar dihukum seberat-beratnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku, dan hal ini akan menghukum pelaku kejahatan tersebut dengan pidana yang berat. Sanksi yang diberikan diharapkan menciptakan efek jera dan membuat pelaku lebih taat hukum.
2. Adapun belum optimalnya kemampuan PPNS Balai Besar POM dalam hal hukum, maka penulis berpendapat PPNS Balai Besar POM harus lebih memahami hal-hal yang terkait dengan perkara dan memahami dengan benar undang-undang yang bersangkutan, sehingga dapat mempermudah proses penyidikan dan mempersiapkan diri untuk melengkapi berkas perkara. Kemudian PPNS Balai Besar POM harus secara mandiri dan semangat meningkatkan kualitas sumber daya manusia dan meningkatkan kemampuan kerja melalui pendidikan berkelanjutan sesuai bidang penyelidikan dan berbagai pelatihan yang berkaitan dengan bidang tersebut.

PPNS Balai Besar POM perlu mempererat kerjasama dengan penyidik Polri dan pihak terkait lainnya agar penyidikan lebih optimal dan lancar. Selain dapat mengedukasi masyarakat tentang obat tanpa izin edar dan bahayanya, masyarakat diimbau untuk lebih berhati-hati dalam memperoleh obat yang sudah memenuhi persyaratan dan memiliki izin edar